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Ata da Trigésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Quarta 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 24 de novembro de 2020, às 
10h40, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do 
Vereador Vicente Mendes. 

 
Aos 24 dias de novembro de 2020, às 10h40, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos Antônio da Cruz (Cal 
Corrente), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Gessé 
Valério de Oliveira, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza da Bomboniere) e 
Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), se reuniram ordinariamente para a 
39ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Quarta Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Augusto César da Cunha 
Paiva, Primeiro Vice-Presidente, Gessé Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente, e 
Secretariando os Trabalhos o Vereador José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), não 
havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador José Feliciano 
para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo 
Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência 
dos parlamentares: Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Jefferson Marcos 
Bezerra, José Domingos dos Santos, Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) Ronaldo Francisco dos Santos, e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia). Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a leitura da ata da 
sessão anterior, e em continuidade, o Presidente solicitou ao Primeiro Secretário que lesse 
o Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 
1130/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de coletores de lixo na rua do Poeta, Praia de Enseada dos Corais; Indicação 
nº 1131/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução das galerias, reparos nas calçadas e a substituição das tampas de esgoto da 
Avenida Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 1132/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Manaira, Garapu; Indicação 
nº 1133/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Arco Verde, Garapu; Indicação nº 1134/2020, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos da rua Manoel 
Francisco, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 1135/2020, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua José Francisco de Melo, 
Jardim Santo Inácio; Indicação nº 1136/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua José Antônio de Melo, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 1137/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua do Cemitério entre 
as ruas 26 e 27, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 1138/2020, Vereador Amaro Honorato 
– Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
rua José Antônio de Melo, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 426/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
luminárias antigas dos postes por led no Engenho Roças Velhas, Zona Rural; Requerimento 
nº 427/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 



 

Página 2 de 3 
 

Executivo a instalação de coletores de lixo nas proximidades da Escola Maria Laura; 
Requerimento nº 428/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita 
ao Poder Executivo a contratação de agentes de saúde para a comunidade de São 
Salvador Rico e Roças Velhas; Requerimento nº 429/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a contratação de um funcionário para 
a área de Serviços Gerais do Posto da Charnequinha; Requerimento nº 430/2020, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
postes de iluminação led para o Engenho Roças Velhas, Zona Rural; Requerimento nº 
432/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a construção de um muro de arrimo na rua do Cemitério, cruzamento com a rua 26 e a rua 
27, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 433/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a coleta do lixo na rua José Antônio de Melo, 
Ponte dos Carvalhos; Projeto de Resolução nº 11/2020, Vereador José Feliciano – 
Cianinho, que concede o título de cidadã Cabense à Sr.ª Maria de Fátima Almeida. Dando 
continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel que parabeniza cada Vereador que disputou as 
eleições e foi aprovado pela população do Cabo, parabeniza Tereza por ter sido a 
Vereadora mais votada, parabeniza o futuro Vice-Prefeito José de Arimatéia que lutou 
contra um gigante que se achava dono do Cabo, mas a população mostrou que quem 
manda é o povo, parabeniza Cal Corrente, Cianinho, César Paiva, Amaro, Bocão, 
parabeniza a população por ter ido as urnas e votado, diz que ficou claro que aqueles que 
pensam que são donos do Cabo não são, afirma que tinha um secretário que andava com 
um chicote na cidade e o povo desmoralizou quem se acha grande, parabeniza Keko pela 
eleição, relata que não se uniu pois entende que o PT precisava disputar, mas defende que 
quem venceu foi a oposição, o conjunto de força que derrotou políticos que faziam maldade, 
diz que Keko terá sensibilidade de conduzir, diz que Deus é justo, relembra histórias de 
quando Keko assumiu, diz que tudo é da vontade de Deus, afirma que disputou as eleições 
e levou sua proposta, mas não foi o seu momento, diz que vai continuar lutando, informa 
que está ajudando a Marília Arraes em Recife e deseja muita sorte e muito trabalho, fala da 
importância da derrota dos R$ 92 milhões, diz que está feliz; Vereador José Feliciano que 
cumprimenta Tereza pela votação, representando as mulheres, explica o Projeto de 
Resolução nº 011/2020, e diz que o Vereador César Paiva vai subscrever a proposição, 
pede que os Vereadores apresentem as emendas à LOA e ao PPA; Vereador Mário 
Anderson (Anderson Bocão) agradece a Deus a vitória na sua vida e por não ter acontecido 
grandes transtornos no momento eleitoral, saúda todas as mulheres em nome da 
Vereadora mais votada, Tereza, diz que a Câmara aumentou o número de integrantes do 
sexo feminino, e que venceu quem representou a vontade do povo, relata que sempre falou 
que fez sua parte, e defende que uma eleição para Vereador você não concorre com 
ninguém, então não precisa ter que derrubar, diz que aqui na cidade é intenso, a situação 
da inveja quando se muda de patamar social, viu pessoas torcendo contra o candidato 
Jamerson que é um menino de boa índole, guerreiro, e que venceu, venceu quem o povo 
quis, parabeniza Lula Cabral pelo que fez, e torce para que Keko faça um grande governo, 
parabeniza Amaro, pois transferir voto não é fácil; em aparte, o Vereador Amaro Honorato 
diz que é testemunha da vida de Bocão, diz que conhece Jamerson há muito tempo e tem 
amizade de muitos anos, diz que na política isso se vê pouco, pessoas que estão com ele 
há muito tempo, é compromisso independentemente de cargo, fala sobre a questão da 
transferência de votos e relata situação em que descordou do Vereador José Domingos; de 
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volta ao Vereador Mário Anderson, este fala sobre os assessores que saíram candidato, 
pede que a Câmara fique oxigenada. Vereadora Tereza que agradece a Deus e a 
população a votação dela  dela e de Keko, diz que o caminho foi árduo, agradece ao sogro 
(in memorian), a militância e aos familiares, pede a foto no mural, parabeniza os que não 
foram eleitos; Vereador Augusto César diz que hoje a fala é de por todos que acreditaram, 
se empenharam, agradece a Deus, diz que o Senhor permitiu, relata momentos difíceis, 
agradeceu a equipe, aos eleitores, relata situação difícil que viveu aqui na Casa, defende 
que pediu desculpas e que fez o seu trabalho humildemente. Mantido o quórum, o 
Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas, 
em Votação Única: Indicação nº 1101/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1102/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1103/2020, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1104/2020, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1105/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1106/2020, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1107/2020, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1108/2020, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Indicação nº 1109/2020, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; Indicação nº 1110/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato; Indicação nº 1111/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; 
Indicação nº 1112/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 
1113/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1114/2020, 
Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1115/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1116/2020, Vereadora Maria Tereza – 
Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1117/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da 
Bomboniere; Indicação nº 1118/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; 
Indicação nº 1119/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 
1120/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1121/2020, 
Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1122/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1123/2020, Vereadora Maria Tereza – 
Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1124/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da 
Bomboniere; Indicação nº 1125/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; 
Indicação nº 1126/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 
1127/2020, Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1128/2020, 
Vereadora Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Indicação nº 1129/2020, Vereadora 
Maria Tereza – Tereza da Bomboniere; Requerimento nº 421/2020, Vereador Gessé 
Valério; Requerimento nº 422/2020, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 423/2020, 
Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 424/2020, Vereador Amaro Honorato – Amaro 
do Sindicato; Requerimento nº 425/2020, Vereador Ezequiel dos Santos; todas aprovadas 
a unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o 
dia 25 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
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